

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

1.1 Simpulan

Hasil dari penelitian video *channel* youtube Ibu RT di Belanda, dengan judul penelitian ini adalah “Campur kode dalam Perkawinan Campur pada *Channel Youtube* “Ibu RT di Belanda” Suatu Analisis Isi” yang diteliti melalui lima sampel video dengan judul KBP, DKB, BIB, PBS, dan ADK. Berdasarkan analisis, pembahasan, dan hasil pembahasan gejala campur kode yang terlihat dalam video adalah campur kode ke luar (*outer code mixing*) dan campur kode ke dalam (*inner code mixing*).

Campur kode ke luar (*outer code mixing*) berupa penyisipan unsur kata, frasa, dan baster berbahasa Inggris dalam tuturan bahasa Indonesia. Selain itu campur kode ke dalam (*inner code mixing*) berupa penyisipan unsur berwujud kata, frasa, baster, dan partikel dialek Papua Raja Ampat yang terlihat dalam video youtube Ibu RT di Belanda

Campur kode yang terjadi dalam video youtube Ibu RT di Belanda disebabkan oleh faktor lawan tutur yang berasal dari daerah yang sama, penggunaan istilah yang lebih populer, situasi yang terjadi selama tuturan berlangsung dan penutur juga melakukan itu karena faktor kebiasaan dan kesantiaan. Serta waktu dan tempat tuturan berlangsung. Berdasarkan data campur kode ke luar (*outer code mixing*) bahasa Inggris berjumlah 66 data dengan presentase 63,46 % dan

campur kode ke dalam (*inner code mixing*) dialek Papua Raja Ampat berjumlah 38 data dengan presentase 36,54%. Dengan itu bisa disimpulkan bahwa penutur lebih sering menyisipkan campur kode ke luar (*outer code mixing*) bahasa Inggris dalam tuturannya.

1.2 Saran

Penelitian mengenai campur kode telah banyak dilakukan oleh peneliti-peneliti lainya, namun penelitian yang memakai objek video youtube masih sedikit peneliti yang menggunakan video youtube sebagai objek. Peneliti menyarankan untuk menggunakan video youtube sebagai objek penelitian karena dewasa ini youtube sudah sangat berkembang dan ditonton oleh segala jenis kalangan, selain itu juga sudah semakin banyak youtuber-youtuber baru yang dari cara penuturannya sangat menarik untuk diteliti lebih lanjut.

